

『信』

令和2年10月29日(木)

素敵な作品が完成しました。楽しく心に残る時間を過ごしましょう♪

明日で10月も最終日です。最終日は中学校最後の文化祭です。昨日多目的室で見てくれたと思いますが、作成していたモザイクアートも無事に完成しました☆学級や班で作業をしている時に、あんな風に素敵な作品ができるとイメージできなかったかもしれません。でもみんなの地道な努力で、ようやくそれが『形』になりました。何より嬉しいのは、その周りに貼られたみんなの『笑顔』です。46期生のみんな、学年の先生方の笑顔が額縁のように飾られました。

最初にみんなに会った時と今回の写真は本当に別人のようです。休校が続き、再開後もたくさんの制約や授業が多いなか、中学校最後の1年を大切に、楽しく過ごしてくれているような気がします。明日はぜひその笑顔を自分以外の周りに振りまいてください。また自分の目や耳を人の良いところを見るために使いましょう。他学年の展示作品や各教科・文化部のみんなが一生懸命作成した作品が校舎の至るところに飾られます。限られた時間ですが、ぜひ『プラスのメガネ』をかけて見てあげてください。そして仲間や後輩の頑張りを認めてあげてください。

その後は体育館で吹奏楽部の舞台発表があります。自分も顧問としてずっと携わってきましたが、吹奏楽部は楽器を演奏するクラブですが、一番のやりがいや達成感を感じられる時間は、『人に聴いてもらえる』ことです。今年の3月の定期演奏会が中止になって以降、その時間が全くありませんでした。前回の運動会で今年度初めてクラブ以外の人に演奏を聴いていただくことができました。様々な制限があり、例年に比べて練習不足ではあります、この日のためにまだ引退せずに頑張ってきたみんなの仲間や後輩が出演します。ぜひ『プラスの耳』で聴き、温かい拍手をしてあげてください。よろしくお願いします。

46期生全員にとって、中学校最後の学校行事です。それぞれ参加する形や作成した作品の数は違いますが、全員が主役として参加してほしいです。楽しく心に残る時間にしましょう☆

あかり

人のために灯をともせば、
自分の前も明るくなる